



PROGRAMME EDUCATIF FEDERAL



FICHE ACTION 2018-2019

Club	FCHT
Référent	Laurent ROCCA

Période	septembre-décembre
Lieu	Monument aux Morts de Bourg

Date de réalisation	11/11/2018
Nbre de joueurs concernés	6 joueurs directement

Thématiques "Règles de Vie"	U6-U9	U10-U13	U14-U19	AUTRE
Santé				
Engagement Citoyen	X	X		
Environnement				

Thématique "Règles du jeu"	U6-U9	U10-U13	U14-U19	AUTRE
Fair-play				
Règles du jeu et arbitrage				
Culture Foot				

Intitulé de l'action
Commémoration du 11 novembre

Personne(s) Intervenante(s)

Descriptif synthétique de l'action

Etre impliqué dans la vie de la commune au moment de la commémoration du 11 novembre.
Assister à la cérémonie et participer avec le maire à la dépose de gerbe.
Communiquer sur le devoir de mémoire.

Précision sur L'utilité - L'interet - Les contraintes - Le projet de reconduction de l'action....

Depuis plusieurs années, le FCHT est représenté par des jeunes du club lors de la cérémonie du 11 novembre. Il était encore plus important d'être présent cette année. Le maire de Bourg-Saint-Maurice fait l'honneur à des jeunes du club puissent déposer la gerbe au pied du monument aux morts. Bien entendu que nous n'avons pas vocation de faire passer le message à tous nos licenciés de manière approfondie sur le devoir de mémoire, mais par cette action nous y contribuons un peu, de manière directe avec les jeunes concernés (nous ne pouvons en proposer d'avantage) et de manière indirecte au travers la communication qui sera faite autour de cette action déjà relayée par le Dauphiné Libéré.

RETOUR EN IMAGE SUR L'ACTION



COMMÉMORATIONS DU 11-NOVEMBRE

On a célébré la fin de la guerre

Hier midi, des dizaines de Borains se sont réunies sur le parvis de l'église pour commémorer les 100 ans de la fin des combats de la Première Guerre mondiale. La cérémonie, qui a duré un peu moins d'une heure, a fait la part belle aux enfants des écoles et aux musiciens de la ville, ainsi qu'aux choristes d'Hauteville-Gondon. Les descendants des poilus ont quant à eux été invités à déposer une fleur au pied du monument aux morts, tandis que les porte-drapeaux hissaient les couleurs du pays. Un verre de l'amitié a été organisé devant la mairie à l'issue des célébrations.



Les enfants ont déposé une gerbe sous le regard de l'édile, des porte-drapeaux et des Borains massés autour du monument. Photos G. L. J.L. DL du 12/11/2013



